

Communiqué de presse du vendredi 8 décembre 2006 : Réunion Alpes – Pyrénées

A l'initiative de l'ASPAP (Association de Sauvegarde du Patrimoine Ariège-Pyrénées), un panel d'associations des Alpes et des Pyrénées, défendant les intérêts :

- **du pastoralisme,**
- **de la faune sauvage,**
- **de l'économie montagnarde,**

s'est réuni le 8 décembre 2006 à Serres sur Arget (Ariège).

Ces associations constatent en commun que :

- la présence des grands prédateurs est ingérable pour les divers acteurs et utilisateurs du milieu montagnard,
- les montagnards des deux massifs sont confrontés à des problèmes communs auxquels l'Etat n'apporte pas de réponses acceptables,
- l'agriculture de montagne, menacée par les grands prédateurs, est un élément essentiel de l'économie locale et de la biodiversité.

et décident d'un commun accord de :

- fédérer leurs moyens, leurs réflexions, leurs expériences pour de prochaines actions communes.